
                                           

 

 

 

 

           

                                                       

 

 

L’Assemblée générale est ouverte vers 15.00 heures. 

Adhérents présents : 20,  Procurations : 5, Excusés : 11. 

 

Année 2020  

Rapport d’activité 

Année sans aucunes activités du fait de l’épidémie de Covid 19, des confinements et autres contraintes. Nous avons 

juste organisé l’A.G. en janvier 2020. Toutes les randonnées ont été annulées. 

 

Année 2021 

Rapport d’activité 

Randonnée à « Montaigu-les-Bois » (50), organisée par Annick et Roland, avec le concours et la participation de la 

commune en particulier, une adjointe Sylvie Dumont. Randonnée dans le cadre des « journées du patrimoine », tous 

étaient satisfaits et contents de se retrouver. 

 

Année 2022 

Rapport d’activité 

Randonnées : 

- Repas au restaurant le « Café des Mets » à Montbray (50). Très agréable journée, nous y organisons une 

A.G. très simple étant donné la période que nous venons de traverser. Nous terminons la journée par une 

petite balade autour de ce village. 

- « Le Grippon » (50), randonnée organisée par Régine, son cousin Denis et le maire de la commune. Très 

bien, une super ambiance et une organisation très  amicale comme d’habitude. 

- « Mouazé » (35), randonnée organisée par Dolorès et Francis, qui nous reçoivent chez eux, des moments 

inoubliables et plein de convivialité. 

- « Le Mesnil-Villeman », randonnée proposée par Annick et Roland, elle ne pourra avoir lieu, faute de 

disponibilité de la salle des fêtes 

Le président remercie toutes celles et ceux qui se sont investis dans l’organisation de ces randonnées. 

Vote  

Les rapports d’activités sont soumis au vote : acceptés à l’unanimité. 

 

Rapport Financier 

- Compte résultat : il est remis à chaque adhérent présent, il est commenté par le trésorier. 

- Explication est donnée sur les adhésions réparties sur 2020 et 2021. 

- Explication est donnée sur l’engagement financier de l’ACVA pour le repas au restaurant, en 2022, soit la 

somme de 354,50 €. 

- Précision : abandon de frais à l’ACVA, de Michel HORN et Roland GEORGES. 

                    Le trésorier propose d’ajouter en « produit exceptionnel », 0,01 €, afin d’équilibrer le bilan financier. 

    Vote 

Le rapport financier est soumis au vote : accepté à l’unanimité. 
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Election  

Claudine ECOLASSE présente sa démission du C.A., elle est acceptée. 

2023 : sortants : Annick GEORGES et Michel HORN 

Les sortants se représentent, Françoise CAILLOUX se présente au poste vacant. 

Vote 

 Ils sont réélus et élue à l’unanimité. 

 

Année 2023 

Programme  

Randonnées proposées : 

 13 et 14 mai, à « Beslon » (50), organisation Chantal et Philippe. 

 1er juillet, au « Mesnil-Ozenne » (50), « ART et SENTIERS, organisation Annick et Roland.  

 16 et 17 septembre, à « Contrières » (50), organisation « Le Club des 5 ». 

 Nelly et Michel ne sont pas dans la possibilité d’organiser une randonnée cette année, ils proposent de reporter 

cette organisation à l’an prochain. 

 Christel et Franck, nous font part des randonnées qu’organisera l’Association de l’Ane du Cotentin en 2023 : une 

dans l’Eure, une dans la Manche et une dans les Côtes d’Armor. Nous pouvons pour celles et ceux qui le souhaitent 

se joindre à eux.  

 

Questions diverses :  

Le site internet va être abondé de 45 nouvelles fiches et articles, dans les semaines à venir. 

Evocation de l’obligation d’engagement de l’acheteur d’un animal avec un document rédigé par le vendeur et accepté et 

signé par l’acheteur. Ce dernier s’engage à bien élever et bien s’occuper de l’âne acheté (cela est valable pour tous les 

animaux).  

D’autre part, il est évoqué par une intervention de Nelly, du devenir des ânes dont nous sommes propriétaire après 

notre décès. 

 

Un petit plus : 

Le président propose de diffuser une conférence qu’il avait, entre autre, présenté à Asnelles en 2016, dans le cadre 

de la fête de l’âne.  L’aimable assemblée accepte avec plaisir et curiosité la présentation de cette conférence. 

 

Il demande que nous nous engagions à défendre et protéger les animaux domestiques, au même titre que les 

nombreuses actions qui sont menées à la défense et à la protection des animaux sauvages. 

 

La citation du jour  qui se rapporte à la phrase ci-dessus : 

 

La mémoire est l’avenir du passé. 

                                                                                                   Paul VALERY. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le président remercie l’assemblée et invite celle-ci au pot de l’amitié. 

 

 

 

                                             La Secrétaire                                    le Président 

                             Annick GEORGES                     Roland GEORGES 


